Meinhard erlebt Boom bei Trauungen

65 standesamtliche Hochzeiten im vergangenen Jahr – Gewölbekeller beliebt

T nsgesamt 65 standesamtli-L che Trauungen hatte die Gemeinde Meinhard im Jahr 2019 und liegt bei Eheschließungen mit an der Spitze der Trauorte im Werra-Meißner-Kreis. Nur die Städte Eschwege und Witzenhausen haben mehr Trauungen als die Gemeinde Meinhard.

Auswärtige Paare zieht es nach Meinhard zur Trauung wegen des Schlosses Wolfsbrunnen. Am weitesten angereist war im Jahr 2019 ein Paar aus Freiburg im Breisgau und ein Paar aus Neuharlingersiel an der Wesermündung.

Doch auch der Gewölbekeller unter dem Rathaus entwickelt sich immer mehr zu einem Ort, an welchem sich Paare gerne das Jawort geben wollen. Symbolisiert doch das Gewölbe, dass der Druck bis ins Unendliche von außen steigen kann und die einzelnen Steine dann so eng zusammenrücken, dass sie dem Druck standhalten. So soll es ja letztlich auch in der Ehe sein, erläutert Bürgermeister

Druck von außen größer wird, müssen die Partner zusammenstehen und nicht den Zusammenhalt aufge-

Darüber bietet die Gemeinde Meinhard auch ib der Eu-

Gerhold Brill. Wenn der gen zur See auf der Werra-Nixe an. War es in den 80erund 90er-Jahren unter den jungen Leuten noch verpönt, sich das Jawort auf Lebenszeit zu geben, hat sich dieser Trend umgekehrt - Heiraten ist wieder in und auch der ropa-Akademie und Trauun- Trend zum Doppelnamen ist

seit mehreren Jahren gebrochen. Immer mehr Paare entscheiden sich für einen gemeinsamen Nachnamen häufig ist es der Nachname des Ehemannes.

Die Gebühren für die standesamtliche Trauung unterscheiden sich bundesweit nur marginal. 42 Euro muss das Paar für das amtliche Eheversprechen in Meinhard bezahlen, wenn die Trauung im Rahmen der Öffnungszeiten der Verwaltung stattfindet und innerhalb des Rathauses. Außerhalb der Öffnungszeiten und an Wochenenden kostet die Trauung im Rathaus 63 Euro. Wird außerhalb des Rathauses, wie auf Schloss Wolfsbrunnen, der Werra-Nixe oder auf Kochsberg getraut, kostet es im Rahmen der Öffnungszeiten 63 Euro und außerhalb der Öffnungszeiten 94 Euro. Im Vergleich zu den Kosten der Feier jedoch ist der amtliche Akt der Trauung kein Vergleich zu den Gesamtaufwendungen, welche bei einer Hochzeit anfallen.



Trauungen im Gewölbekeller waren im Jahr 2018 in der Gemeine Meinhard der Renner. FOTO: GEMEINDE MEINHARD